
平成１７年１１月２２日 記者会見 会頭発言要旨 
 
■時事の話題 
○ブッシュ大統領入洛、日米首脳会談京都開催について 
 日米首脳会談が無事に終了し、小泉首相やブッシュ大統領から「京都の落ち

着いた雰囲気の中での意見交換ができた」と高い評価を頂いた。2008年サミッ
トの誘致に向けて、弾みがついたと思う。  
 
○日本経団連関西会員懇談会について 
 奥田硯会長から、京都産業のユニークさや頑張りを評価された。2008年サミ
ットの関西誘致についても「立派な京都迎賓館を使わない手はない」との評価

を頂いた。2008年サミット首脳会合が京都に誘致されるように全力で取り組ん
でいく。 
 
○着実な景気回復について 
 内需主導の本格的な景気回復期に移行している。11 月 11 日の内閣府による
GDP 速報を見ても、７－９月期の実質 GDP が企業業績、個人消費の回復など
で年率 1.7％のプラス成長となった。京都経済も、設備投資の増勢や有効求人倍
率が 1 倍台に上昇するなど、堅調な景気回復が見込まれる。ただし、業種・業
界によっては未だに厳しいところもあり、今後の景気動向を慎重に見ていく必

要がある。 
 
○観光客入洛について 
 根強い京都人気に加え、大河ドラマ「義経」や愛知万博の波及効果もあって、

ホテルの客室稼働率や宿泊者数は高水準を維持している。また、12月 9日から
18 日にかけて、嵐山で初めての花灯路事業を行うので、多くの方々に見てもら
いたい。 
 
■京都商工会議所の動き 
○京都検定申込状況について 
 12 月 11 日に開催する京都検定の受検申込総数は１３，８６３名と昨年度比
29％増加した。47 都道府県すべてから申込を頂くなど、「京都検定」人気が全
国的に広がっていると思う。試験当日は、受験者が全国から京都に集まるので

事故のないように、万全の体制を整える。受験結果の発表は来年 1 月下旬を予
定している。 

以上 


